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地
域
医
療
構
想
で
注
文

○
…
「
病
床
数
が
削
減
に
な

る
地
域
が
出
て
く
る
。
住
民
に

き
ち
ん
と
情
報
提
供
し
、
理
解

を
得
る
こ
と
が
大
事
だ
」
。
自

民
党
の
宮
島
書
文
民
（
参
院
比

例
）
が
1
7
日
、
参
院
厚
生
労
働

委
員
会
で
初
質
問
に
立
ち
、
都

道
府
県
ご
と
に
将
来
像
を
示
す

「
地
域
医
療
構
想
」
を
巡
る
対

応
を
た
だ
し
た
＝
写
真
。

日
本
臨
床
衛
生
検
査
技
師
会

会
長
、
県
立
木
曽
病
院
副
院
長

な
ど
の
経
験
を
踏
ま
え
て
の
質

問
。
各
都
道
府
県
が
地
域
医
療

充
実
の
た
め
に
設
け
た
基
金
に

国
が
配
分
す
る
額
に
つ
い
て
も

感
想
の
達
成
に
十
分
な
金
額

と
言
え
る
の
か
」
と
迫
っ
た
。

「
ご
虎
摘
の
通
り
」

と
応
じ
た
塩
崎
恭
久
厚

労
相
に
対
し
、
「
住
民

理
解
の
上
に
決
め
な
い

と
問
題
が
起
こ
る
。
国

か
ら
も
指
導
を
」
と
念

押
し
し
た
。


